



Asegura Arquidiócesis que debate de reforma debe ser en calma

# Cuestiona Iglesia 'prisas' de la 4T

**Pide Cardenal Robles lista de legisladores que traicionen al País por voto a favor**

REFORMA / STAFF

La Arquidiócesis de México criticó ayer que legisladores de Morena y aliados realizan con "prisa" la reforma judicial, que la semana pasada fue aprobada en Cámara de Diputados, y que se prevé en estos días pase lo mismo en el Senado.

En su editorial semanal, Desde la Fe, aseguró que el debate y trámite del dictamen se ha realizado sin diálogo, sin calma, y también sin atender la diversidad de criterios.

"¿Por qué la prisa? Si para escuchar se necesita de calma y no de celeridad, ¿por

la prisa? Cuando no se ha realizado el diálogo que demanda nuestra democracia, ¿por qué la prisa? No se puede trabajar con tan poco diálogo y tan escasa escucha en algo tan serio como lo es la justicia", argumentó.

"¿Por qué la prisa? Si la fortaleza de una nación se basa en la unidad de sus ciudadanos y no hay unidad en esta iniciativa, ¿por qué la prisa? Si la diversidad de criterios y opiniones fortalece las propuestas y las leyes".

La autoridad religiosa utilizó un pasaje bíblico para asegurar que los legisladores, quienes iniciaron funciones el pasado 1 de septiembre, están haciendo todo lo contrario a Salomón, pues él era un rey considerado sabio y prudente, dijo.

## LAMENTAN APLANADORA

El Cardenal Francisco Ro-

bles Ortega aseguró que si los senadores votan a favor de la reforma al Poder Judicial de la Federación (PJF) serán traidores.

"Considero, personalmente, una verdadera traición si los Senadores dan el voto a favor de la reforma, traicioneros a México", afirmó el también Arzobispo de Guadalajara.

Los nombres y apellidos de quienes voten a favor, agregó, deberán quedar en una lista por traicionar al País ante una necesidad como lo es la justicia y atentar contra la democracia.

Lamentó que Morena y sus aliados hayan hecho uso de la "aplanadora" en la Cámara de Diputados para aprobar una reforma que no fue discutida debidamente y que atenta contra la división de poderes.



Robles Ortega no descartó que el partido en el poder vuelva a hacer uso de la mayoría para modificar la Constitución a sus intereses, sin ver el bien del País.

“Estamos en una coyuntura muy seria, pero que se veía venir que a eso tendía toda la parafernalia y toda la campaña del sexenio, iba con miras a eso”.

Al ser cuestionado sobre

la afirmación que hizo el Presidente AMLO en su Informe de Gobierno donde dijo que el sistema de salud en México era como en Dinamarca y luego retractarse, Robles Ortega mencionó que es reflejo de la política que se ha tenido en el sexenio, donde el Gobierno maneja “otros datos”.